

Omite informe finanzas de 2009

Carole Simonnet

La comisión de vigilancia del Consejo Nacional panista 2007-2010 entregó ayer un informe financiero que no abarcó la gestión de Germán Martínez ni la utilización de recursos en la fallida campaña de julio de 2009.

El presidente de la comisión, Agustín Basilio de la Vega, explicó que esos datos de 2009 serán sometidos a consideración y en su caso aprobados más adelante por el Consejo Nacional que quedó electo ayer en la asamblea albiazul.

Ante los delegados, el también titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) en Veracruz, informó que al 31 de diciembre de 2008 el PAN contaba con un patrimonio de 277 millones de pesos.

“El patrimonio del Comité Ejecutivo Nacional a diciembre del 2008 es como se describe: los activos 361 millones, los pasivos 83 millones”, explicó.

Por ello, ningún militante pudo conocer ayer cuánto, cómo y hacia dónde fueron destinados los ingresos manejados por el ex dirigente nacional, Germán Martínez, quien no asistió al Consejo.

En cambio, Jorge Manzanera, su secretario general adjunto y principal operador de la campaña de 2009, participó activamente para pedir a los delegados votar a favor de los consejeros afines al Gobierno federal.

De la Vega dijo que un despacho externo ya auditó los dictámenes de 2009 y el memorándum de observaciones, mismos que serán presentados en la próxima sesión del Consejo Nacional.

Arcas albiazules

Las finanzas de Acción Nacional en años no electorales:

ENERO 1 A DICIEMBRE 31
2007 2008

787
MILLONES
de pesos

770.2
MILLONES
de pesos

698
MILLONES
de pesos

670
MILLONES
de pesos

89
MILLONES
de pesos

100
MILLONES
de pesos

145
MILLONES
de pesos

277.2
MILLONES
de pesos

